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 臨 時 総 会  

議題 2018-19年度会長選出について 

2018-19年度 会長 須田 清会員 

          幹事  盧 聖煥会員 

満場一致にて決定（出席 14名 委任状 2名） 

 

 

 
 
 
 
 

進んでいない状況ですので、地道な増強活動を進めて

いくしかありません。若い会員が増えなければクラブ

の活性はないかと思います。 

最後に反省点としましては、例会日変更をさせていた

だいたことです。必ず出席しなければならないとは思

いますが、会長が欠席しても例会を盛り上げられるよ

うな充実した例会になるよう期待いたします。一年間

ご協力ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 出席・ニコニコ報告   森田康之委員長 

磯  利昭 会員の皆様１年間ありがとうございま

した 

小林  忠 １年間ありがとうございました 

今村  勲 次年度もよろしく 

大杉 能弘 磯会長小林幹事１年間大変ご苦労様で

した 

切通 勇次 磯会長小林幹事１年間ご苦労様でした 

田中 一任 本日もよろしくお願いします 

谷口  顕 １年間お疲れ様 次年度頑張ります 

延島 三男 磯会長小林幹事１年間お世話様でした 

藤原 忠雄 梅雨の真最中の様ですね 
槙  孝夫 １年間おつかれ様でした 

増田  徹 これからダイエットがんばります 

森川 昌紀 磯会長小林幹事１年間お疲れ様でした 

山口久仁幸 磯会長小林幹事１年間お疲れ様でした 

盧  聖煥 磯会長小林幹事１年間お疲れ様でした 

森田 康之 磯会長小林幹事１年間ご苦労さま 

15口 33,000円  累計 677,941円 

会員 出席 計算 MU % 

20 14 17 0 82.4 

 

 クラブ協議会 後半 
♦社会・職業奉仕委員会        増田 徹 

1 月 25 日地区の職業奉仕委員 佐藤志郎様の卓話 9

月 8 日地区の社会奉仕部門委員長 丹野亮一様と地

域社会奉仕委員長 柴田覚様の卓話。そして我がク

ラブの社会奉仕活動として知的障害者施設、太陽の

家とわかくさ会をお呼びして、総勢 50 名で 4 月 2

日に桜を見ながらの食事会（花見例会）を開催、5

月 14 日には恒例の芝ふるさと祭りにてポップコ－

ン・フランクフルト・飲み物を販売し 12 時には完

売し合計 69,600 円売り上げ、財団とポリオに寄付

をしました。ご協力いただいたメンバ－の方々には

あらためて感謝し活動報告とします。 

♦青少年奉仕委員会         田中 一任 

青少年育成活動を支援するという基本方針に基づ

き今年度も 2月に 1週間、日韓高校生 2名の歓迎会

や都内観光に連れて行くなどの交流支援、4月には

芝地区少年サッカー大会を開催、またグランド整備

や備品購入費用を寄付するなど青少年育成活動支

援を行いました。 

♦財団委員会  

千葉委員長は事業の関係で例会へ出席できません

でしたが、皆様のご協力にて 100％達成となりまし

た。ご協力ありがとうございました。 

 

 本日の卓話 “磯利昭会長最終卓話” 
 

 

 

 

 

 

 

基本方針のプログラムの充実に関しましては、私の

事業の都合で、例会日の変更をさせていただきまし

たこともあり、出席率が悪かったように思いまし

た。また、SAA の山口委員長と相談しまして、“会

員スピーチ”を実施したいと思っていましたが思う

ように行きませんでした。やはり心の満足度が少な

い例会だったのかと残念に思いました。また財政的

には、青少年交換事業がなかったこともあり、次年

度へ繰越金を残せたと思います。しかし今後も会員

減少となれば、苦しくなってきます。会員増強が 

クリスマス家族例会     芝ふるさとまつり 

親睦旅行～富士五湖周遊～下部温泉 

mailto:kawaguchi-nrc@bloom.ocn.ne.jp

